
Sharp veut enregistrer en HD

Sharp est une marque très connue, notamment pour ses téléviseurs LCD. Mais c'est oublier qu'elle sait faire plein d'autres
appareils électroniques. Des mini-chaînes mais aussi des magnétoscopes. Or, c'est un secteur qui va certainement vivre une
nouvelle révolution dans les années à venir.

En effet, après l'enregistrement sur DVD puis sur disque dur, c'est au tour de la Haute Définition (HD) d'arriver. Pourquoi cela
va-t-il changer notre quotidien ? Tout simplement parce qu'avec l'arrivée de contenu HD, un manque se faisait sentir. Pour
pouvoir en profiter, il fallait être devant son téléviseur au bon moment. Or, la logique actuelle aide justement à se débarasser de
cette contrainte.

Sharp pense donc à nous et propose deux modules. Le premier est un enregistreur sur disque dur (de 250Go à 1To) qui
récupère le flux HD depuis une interface i.link/firewire de sa gamme de téléviseur. Le second, complémentaire, est un graveur
BluRay, qui permettra de sauvegarder ces émissions ou les enregistrements de caméscope HD.

Reste que ces solutions ne sont proposées pour l'instant qu'au Japon où la HD est une réalité qui rencontre un succès certain.

Source : CineNow!

Par 

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 16 février 2007
Consultable en ligne : http://archives.cafeduweb.com/lire/7074-sharp-veut-enregistrer-en-hd.html

http://archives.cafeduweb.com/lire/7074-sharp-veut-enregistrer-en-hd.html

